

NUESTRO PROBLEMA NÚMERO UNO: LA SUPERVIVENCIA HUMANA

LA LLAVE DE DAVID

Nuestro problema número uno: La supervivencia humana

El problema número uno al que se enfrenta nuestro mundo actual es la supervivencia de la raza humana. Armas nucleares en las manos de hombres desquiciados nos mantienen como rehenes. Conozca la perspectiva de Dios sobre este problema.

- Gerald Flurry
- [19/7/2024](#)

Transcripción de La Llave de David

El problema número uno hoy en día es el de la supervivencia humana. Y sin embargo, si nos fijamos en los comentaristas y periodistas, no suelen querer hablar ni debatir este tema. ¿A qué se debe?

En una crisis reciente, varios ministros señalaron un verso de la Biblia y hablaron de él, pero omitieron algo en ese mismo verso y esa es la razón por la que no podemos resolver este problema número uno que tenemos hoy en este mundo. Sólo Dios puede resolver estos problemas.

Déjenme leerles ese verso. 2 Crónicas 7, versos 13 y 14. Dice esto: "Si yo cerrare los cielos para que no haya lluvia, y si mandare a la langosta que consuma la tierra, o si enviare pestilencia a mi pueblo; (14) si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaran mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra". Ahora bien, los ministros sí hablaron de la primera parte de esto, "si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaran mi rostro", pero luego lo terminaron ahí y esto es lo que omitieron, "y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra". Aquí es donde los ministros omitieron algo que deberían haber incluido aquí en su tema, pero no hablaron de arrepentirse ante Dios a causa de sus pecados. No querían hablar de eso. Sólo querían que la gente se humillara y orara, y supongo que pensaban que eran bastante buenos, aparte de eso. Pero omitieron la parte más importante, la del arrepentimiento. ¡Yeso es lo que Dios quiere si alguna vez vamos a resolver este problema número uno de nuestro mundo! ¡Y es un problema monstruoso! Y aún nos escondemos de él, casi como lo harían los niños pequeños, en muchos sentidos. Pero así no se resuelve puede resolverse! Eso dice este verso aquí. Si hacen esto, Dios sanará su tierra y les protegerá.

Entonces lo hicieron parecer como si no necesitaran arrepentirse, pero si ven I Juan 3 en verso 4 dice: "El pecado es infracción de la ley", así que Dios sí espera que hagamos algo, y eso es arrepentirnos de quebrantar Su ley.

Noten esta afirmación de nuestras noticias de esta semana. Esto es lo que escribimos: "El mundo gastó un total de 91.500 millones de dólares en armas nucleares en 2023, un aumento de más de 10.000 millones con respecto al año anterior, según la Campaña Internacional para la Abolición de las Armas Nucleares. Calcula que el mundo gastó 2.898 por segundo en armas nucleares. Gran parte de esa cantidad procede de Estados Unidos, que está realizando costosas actualizaciones a las armas nucleares que ha entregado a Alemania", y ese es un gran error, "... Italia y otros países de Europa. China está ampliando rápidamente su arsenal nuclear, construyendo 100 cabezas nucleares al año", ¡Cien cabezas nucleares al año! "Hay amplias razones históricas para creer que China tratará de aumentar un arsenal nuclear sustancialmente mayor y más avanzado que el de EE UU en las próximas dos décadas", escribió la Fundación Heritage". Así que China está ampliando rápidamente su arsenal nuclear ¡añadiendo 100 cabezas nucleares al año! ¡Es horrible cuando se piensa en ello!

Rusia tiene incluso más bombas nucleares que China, y son aliados. También están aliados con Irán, que está por conseguir armas nucleares, y tienen un problema peor en cierto modo que cualquier otra nación de este mundo, excepto una. Hablaremos de eso un poco más tarde.

Pero Alemania está aumentando rápidamente sus armas nucleares, así que ¿a dónde va todo esto y qué significa para nuestras vidas? ¿Qué futuro tendrán nuestros hijos? Si no lo enfrentamos y lo resolvemos, y sólo hay una manera, y es buscar a Dios, porque sólo Dios puede resolverlo. ¡Es demasiado grande de resolver para cualquier hombre! Es una realidad espantosa, ¡y nos está llevando hacia el peor sufrimiento que jamás haya habido en este planeta! ¡Así de malo es!

Pero hay una solución real, ¡una solución real! Dios nos la ha dado en la Biblia, si nos fijamos en eso. Quiero mostrarles una verdadera paradoja. La antigua Asiria, era el nombre de Alemania

antiguamente, y estos alemanes antiguamente estaban en la capital, Nínive, y Jonás fue a Nínive, la capital de Asiria y les dijo que Dios destruiría su país si no se arrepentían. ¡Iba a destruirlos! Y he aquí que en realidad ¡se arrepintieron! Y es la única vez en la Tierra que alguien ha hecho eso, que alguna nación lo ha hecho, y Alemania lo hizo. También comenzaron dos guerras mundiales, y van a comenzar una tercera, según la profecía bíblica.

Pero aquí hay una gran esperanza. Dios nos está mostrando: ¡Buena, miren, salvé a una nación porque se arrepintieron! ¡Sus líderes los llevaron a hacerlo! Y resolvieron sus problemas y salvaron a su país.

Estados Unidos mejorando las armas nucleares de Alemania que les hemos dado nos está costando mucho dinero y vamos a lamentarlo. Si entienden la profecía bíblica verán por qué.

Pero este artículo continúa diciendo: "Mientras tanto, laotán mantiene conversaciones sobre el despliegue de más armas nucleares, según declaró el secretario general Jens Stoltenberg al Telegraph este fin de semana. Los Estados miembros están considerando sacar misiles del almacén y ponerlos en estado de alerta. La Biblia advierte que, aunque Dios permitirá la guerra nuclear para castigar a la humanidad, no permitirá que la humanidad se destruya a sí misma". ¡Es una gran promesa! Está ahí para todos nosotros, y Dios no va a permitir que los hombres destruyan la vida humana, pero permitirá que sean castigados por sus pecados.

Noten Lucas 12 en verso 32. "No temáis", dice: "No temáis, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha placido daros el reino". ¡Dios sólo está ansioso por darles el reino! Manada pequeña, no una gran manada, ¡una pequeña! ¿Sabía usted que cuando Jesucristo estuvo en la Tierra, sólo hubo 120 personas que se convirtieron y fueron sus seguidores y recibieron el Espíritu Santo? Eso es según la Biblia, y puede leer mucho de ello allí en Hechos 2. ¡Sucedió!

Dios nos dice que no temamos. No tenemos que vivir con miedo. Pero si buscan a Dios, se los voy a mostrar. Él les protegerá de todo esto que se avecina. Él promete eso en muchos lugares de la Biblia.

Entonces, ¿qué es el verdadero arrepentimiento? Tenemos un folleto sobre ser vencedor que se los explicará. Pero miren las recompensas que Dios dice que nos dará si hacemos eso.

El verso 43 de Lucas 12 dice: "*Bienaventurado* aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así. (44) En verdad os digo que le pondrá sobre todos sus bienes". Él nos hará gobernantes, si hacemos esto, sobre todo lo que Él tiene: ¡el universo entero! No sólo la Tierra, ¡todo el universo! Y Él dice que quiere que entonces salgamos y lo hagamos florecer como una rosa. ¡Qué gran futuro! ¡Pero Dios nos va a dar todo lo que tiene! Es un tremendo amor el que Él tiene por Su pueblo.

Las primicias son las que llegan a compartir el trono de David con Jesucristo porque han salido antes de la Segunda Venida de Cristo y han entregado Su mensajantes de que Él venga por segunda vez y por eso reciben tal recompensa. Ellos entienden el mensaje de Dios; trabajan para hacerlo, y advierten a este mundo, al igual que Jonás advirtió a Nínive. ¡Eso es lo que tenemos que hacer nosotros!

Por eso Dios ha dicho en muchas profecías que salvará a las naciones, pero sólo si se arrepienten.

Noten Apocalipsis 3 en verso 10. Esto es lo que Dios promete a los elegidos. Esta es una manada pequeña, no un agrando. Tienen que darse cuenta de que Dios no está llamando a un gran rebaño hoy. Ese no es Su plan. Él no puede llamarlos porque no están listos para enfrentar este mundo y vencer a Satanás. Pero estas personas que tienen fe, miren lo que van a hacer. Esto es Apocalipsis 3 en verso 10. Dice: "Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra". Esto viene sobre todo el mundo. Y Él dice: *aún te cuidaré y te protegeré en este planeta. en la Tierra*. Él todavía hará eso si somos Sus primicias, y estamos haciendo Su Obra, y entregando Su mensaje.

El verso 21 dice: "Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono". Así que tenemos que vencer a Satanás como lo hizo Cristo. ¡Es una batalla gigantesca! Mateo 4 habla de esa batalla que Cristo tuvo con Satanás. Y Él dice: *Bien, ahora nosotros también podemos vencer así*.

Tenemos otro folleto, mi folleto sobre *Vencer a Satanás*, y también se lo enviaremos. Pero tenemos que vencer a Satanás, como lo hizo Cristo.

Noten Apocalipsis 12, versos 13 y 14. Apocalipsis 12, versos 13 y 14, dice: "Y cuando vio el dragón que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón. (14) Y se le dieron a la mujer las dos alas de la gran águila, para que volase de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, y tiempos, y la mitad de un tiempo", tres años y medio. ¿Ven? Ahora, Dios tiene un lugar al que va a llevar a su pequeño rebaño y protegerlo de todas las guerras y batallas nucleares. Pero Dios todavía va a detenerlo para asegurarse de que los seres humanos no van a ser borrados de la Tierra. La gran verdad aquí es que hay tres años y medio, y dos años y medio es la Gran Tribulación y un año es el Día del Señor.

Y tengo un artículo de la *Trompeta* que puede solicitar sobre este tema. El título es *El Armagedón nuclear está a las puertas*. Ahora lo tenemos como folleto, también le enviaremos uno. Pero fue publicado en 2017 y 2019.

Esta es una cita aquí del difunto Charles Krauthammer. Dijo esto: "La crisis con Corea del Norte podría parecer falsa. Pero no lo es. Dado que Pyongyang ha tenido armas nucleares y misiles balísticos por más de una década, ¿por qué el pánico ahora? Porque Corea del Norte se dirige hacia un avance nuclear". Este pequeño país está listo para un avance, y desde que él vivía, lo tuvieron, más lejos de lo que estaban. "El régimen ha declarado abiertamente que se apresura a desarrollar un misil balístico intercontinental que pueda alcanzar a Estados Unidos; y así destruir una ciudad estadounidense con sólo que Kim Jong-un pulse un botón". Esto es del *Washington Post*, 20 de abril de 2017.

Pero desde que eso se escribió, Corea del Norte ha lanzado esos misiles balísticos intercontinentales y ya puede alcanzar todas las ciudades estadounidenses, ¡con sólo pulsar un botón! ¿Y qué tiene eso de peligroso? Bueno, Kim Jung-un tiene que pulsar un botón. Ahora China tiene bastante control sobre ellos, pero aun así tienen su propio arsenal nuclear y esperan tener para 2020, dice aquí, podría muy bien tener un centenar de armas nucleares. Ahora ya hemos pasado el 2020 y probablemente ellos tengan más de cien armas nucleares. Pero ¡miren qué clase de hombre es el jefe de este país!

Noten lo que escribimos, citando a Charles Krauthammer. "Y segundo, porque el régimen de Corea del Norte es raro en extremo. Es un reino ermitaño gobernado por un rey-dios altamente errático, completamente despiadado y extraño. Usted no puede confiar en Calígula. El régimen es salvaje y como un culto; su gente es como robots". ¿Qué hace este hombre con todas esas armas nucleares? ¿Qué significa para este mundo? Este es nuestro futuro. ¿Cómo vamos a resolverlo?

Bueno, sólo hay un camino, ¡y hay una solución! Incluso ahora, Dios salvaría a las naciones si tan sólo atendieran a Su mensaje de advertencia. Pero aun a pesar de eso, Él no va a permitir que sean borradas de la Tierra.

Déjenme darles una cita más. "Se pone aún peor. Kim Jung-un comparte su poder nuclear con Irán, ¡la nación número uno patrocinadora de terrorismo en el mundo, por mucho! E Irán tiene un líder religioso que es incluso más raro en extremo (...) un rey-dios altamente errático, completamente despiadado y extraño". ¡Él cree que una catástrofe nuclear adelantaría la venida de su mesías para gobernar al mundo!". ¡Él cree eso! Bueno, ¿qué opinan de eso?

Les digo que no podemos darnos el lujo de no discutir esto, e indagar, y ver cómo solucionarlo. Dios quiere que lo hagamos, pero está ahí por nuestros pecados. Todos hemos pecado, todos somos pecadores, y no debemos avergonzarnos de arrepentirnos, porque es nuestra única esperanza física. Es nuestra única esperanza.

"Estos dos hombres han cambiado la ecuación nuclear en este mundo. Ellos disfrutaban la idea de una guerra nuclear". Disfrutaban esa idea! A eso nos enfrentamos, e Irán está a punto de conseguir sus bombas nucleares, así que esto no es una fantasía. Este es el mundo real en el que usted y yo vivimos. Este es nuestro mundo, ¡y es aterrador! Tal como Jesucristo profetizó que sería. Se los mostraré en un momento. Tal como Él lo profetizó.

"El profeta Daniel llamó a esto "el cabo del tiempo" —o como lo traduce Moffatt, "la crisis al cierre"; ¡la crisis de todas las crisis!". Nunca ha habido una crisis como ésta. Nunca nada igual. Debemos hacer algo, y sólo Dios puede ayudarnos.

Así que Mateo 24 realmente habla de esto, y un tercio de la Biblia es profecía, y el 90% de ella es para hoy. Y ustedes saben que el cristianismo tradicional prácticamente ni siquiera habla de profecía. ¡Y es un tercio de la Biblia! ¡Esa no puede ser la forma correcta de hacerlo!

Noten el verso 21 de Mateo 24: "Porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. (22) Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo [con vida, dice en Moffatt]; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados". ¡Esa es una promesa de Dios!

La humanidad va a resolver ese problema, pero sólo porque Jesucristo viene y lo tiene antes de que toda la carne humana esté muerta. Toda, no queda nadie vivo. ¡Aterrador!

¿Cuándo vamos a afrontarlo? ¿Cuándo vamos a afrontarlo? Está ahí mismo en la Biblia. Muchas profecías hablan de ello.

Luego si miran los versos 36 y 33, dice que Dios dice: *Observen estos eventos*, en el verso 42, "huyan a los montes" y luego el verso 22, "nadie sería salvo [con vida]".

Y esto es lo que dijo Winston Churchill sobre este tiempo. Dijo: "La humanidad nunca se ha encontrado en esta situación. Sin haber mejorado considerablemente en virtud ni gozar de una guía más sabia, ha tenido en sus manos por primera vez las herramientas para lograr indefectiblemente su propio exterminio." El último logro del hombre, exterminarse a sí mismo. ¡Suicidio! ¡Cosmocidio!

Luego dice en el verso 24: "Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos". Pero no pueden engañar a los escogidos.

Y observen lo que dice en el verso 32. Verso 32: "De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. (33) Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a [la puerta]", debería decir, en realidad. La Moffat dice, y la traducción Williams también lo dice. ¡Está en la puerta! ¡Todo esto está en la puerta!

¿Qué vamos a hacer? ¿Qué vamos a hacer? Bueno, si miran en Mateo 24, versos 4 y 5, dice: "Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. (5) Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán". En otras palabras, vienen y hablan de la persona de Cristo, pero no reciben Su mensaje. El mensaje es el que nos va a salvar y que evitaría que todas estas naciones destructivas del futuro y la mayor parte de la Tierra fueran destruidas. Así de grave es.

Pero miren, cuando Dios usa la palabra "os", está hablando de Su propio pueblo, y pueden ver que el propio pueblo de Dios (el 95% de ellos hoy) también ha sido engañado por Satanás, el diablo. Han sido engañados, y sólo miran a la persona de Cristo, y no obedecen Sus palabras.

